



L'ÉGLISE DE JESUS-CHRIST

L'apôtre Christian Becquet

Texte de base Matthieu, 16:18 Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre **je bâtirai** mon Église, et que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle.

De quelle pierre s'agit-il

Matthieu, 16:16 Simon Pierre répondit : Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. Matthieu, 16:17- Jésus, reprenant la parole, lui dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans les cieux

Ici il s'agit donc **de la confession de foi de Pierre** le premier à avoir révélé qui était Jésus-Christ, cela par révélation ! Sachant que la véritable Eglise n'a pas été créée au 3e ni 5e ni au 18e ni au 19e siècle, mais bien 40 jours après l'élévation de Jésus-Christ au ciel ! La création de l'Église commence par la 1ère communauté En **actes 1 et 2**

Actes, 1:13 Quand ils furent arrivés, ils montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient d'ordinaire c'étaient **Pierre** Jean, Jacques, André, Philippe, Thomas, Barthélemy, Matthieu, Jacques, fils d'Alphée, Simon le Zélote, et Jude, fils de Jacques.

L'institution de l'Eglise vient de Jésus-Christ lui-même la pierre angulaire, et de ses apôtres le fondement, qui ont laissé la marche à suivre tout aux longs des épîtres. L'Eglise est donc née avant la fin du premier siècle ! Après la mort des apôtres à la fin du premier siècle, il y a eu des pères apostoliques, qui ont suivi les premiers conciles qui se sont tenus à Jérusalem à Antioche et Ephèse Corinthe.

Qu'en est-il de l'Église de Rome ? Il s'agit d'une église comme une autre, et qui est révélée dans l'une des sept assemblées dans **Apocalypse chapitre 2 et 3**. Cependant l'Église ne se tenait pas qu'à Rome, mais d'autres pays et d'autres villes. L'Eglise Romaine va prendre de la distance avec la 1er Eglise ! Il ne faut surtout pas confondre les assemblées créées par les apôtres avec l'Eglise catholique Romaine créées par un schisme et une division ! On peut considérer l'Eglise de Rome du 6^e siècle comme étant une secte !

1er Église de Jérusalem Actes 1:8

2^e Assemblée d'Antioche

3e Lire Apocalypse 2 et 3

Actes 2:47 louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à **l'Église** ceux qui étaient sauvés

Je n'attends pas à proprement parler de l'Eglise de Rome ou une église réveillée du 20 e siècle, car il y a une seule Eglise qui est indivisible. **Eph 4**. L'assemblée de Rome et non pas l'Église de Jésus-Christ qui est la seule Eglise ! Les dénominations et assemblées connues dans le monde, ne sont que le prolongement de la première Eglise, si bien entendue, elles marchent selon l'Esprit Saint !

Il y a ce qu'on appelle déjà à l'époque de Jésus et des apôtres des divisions.

Les croyants se disaient de Pierre, de Paul, de Jacques, et même du Christ. Chacun avait donc bâti des communautés qui se réclamaient être de Christ ou de tel homme !

1 Corinthiens 1:11 Car, mes frères, j'ai appris à votre sujet, par les gens de Chloé, qu'il y a des disputes au milieu de vous. 1 Corinthiens, 1:12* Je veux dire que chacun de vous parle ainsi : Moi, je suis de Paul ! Et moi, d'Apollos ! Et moi, de Céphas ! Et moi, de Christ ! 1 Corinthiens, 1:13 Christ est-il divisé ? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés ?

Des divisions suite

C'est ainsi que dès les premiers siècles et au 5e siècle il y a eu des divisions de grandes ampleurs, cela va durant plusieurs siècles jusqu'à nos jours ! J'aimerais dire aux adversaires de l'Église qu'ils se trompent lourdement, nous ne sommes pas tous issus de l'Église de Rome ou des schismes créés par les orthodoxes, etc. Si vous n'étudiez pas l'histoire de l'Église, vous serez toujours trompés de croire que tous les chrétiens aujourd'hui sont issus de Rome ! Sachez donc que la 1er Église jusqu'au 5e siècle n'était pas à l'Église de Rome ni même après !

Sachez également que l'empereur Constantin, n'a pas créé l'Église de Rome, puisqu'il est mort avant la fin du 4e siècle et que l'Église de Rome avec son pape, est née entre le 5e et le 6e siècle par l'officialisation d'un évêque, qu'on a élu parmi tant d'autres et qui sera appelé pape. **C'est-à-dire le chef de l'Église romaine !**

Il existait des chrétiens, qui ne faisait pas partie de l'Église de Rome bien avant la papauté, et qui se réunissaient cela en se cachant dans les catacombes dans des maisons. Ces chrétiens ont été persécutés : manger par les lions, brûlés sur les bûchers ! L'Église romaine fut responsable de ces actes de terreur ! Puis elle a interdit la lecture de la Bible et à dogmatiser beaucoup de fausses doctrines auxquelles n'ont jamais adhéré les vrais chrétiens !

Réformes et contre réformes

Des hommes comme Martin Luther vont s'opposer à **l'église de Rome**, et permettre la lecture de la Bible et des contre-réformes. Pour en revenir à la simplicité du culte, que l'on doit rendre à Dieu, cela en rejetant toutes formes d'idolâtries et de despotismes. Tous les chrétiens se comptaient par milliers, et maintenant par millions ! Ils n'ont strictement rien à voir avec le **despotisme, la traite négrière, et la colonisation** sachez-le !

Mon rôle au 21^e siècle. Je suis venu de France pour accorder aux Africains entre autres, ce message. Pour enseigner les serviteurs à être de véritable homme de Dieu ! Il y a eu avant moi, d'autres hommes de Dieu, qui ont été envoyés pour donner ce même message ! Ils ont été méprisés, rejetés, persécutés ! Que Dieu leur pardonne ! Il existe aujourd'hui L'Église avec un grand (É) de Jésus-Christ. Car l'Église Jésus-Christ ne réside pas dans le nom d'une dénomination, qu'elle soit romaine, orthodoxe, apostolique, évangélique ou pentecôtiste. Dieu reconnaîtra les siens car il connaît son Église et ceux et celles qui lui appartient. **Et nous sommes le Temple du Saint-Esprit !** Toutes les fondations religieuses, toutes les grandes chapelles, les cathédrales, les mosquées, ne sont pas le Temple du Saint-Esprit ! **2 Corinthiens 6:16** . Si tu demeures à ou près d'Okola, je t'invite dans notre petite chapelle, chaque dimanche à partir de 10h. Nous avons également bien entendu d'autres assemblées, elles sont éparpillées dans le monde entier ! Je n'en suis pas le chef, car Il y a dans chaque assemblée des responsables ! Et là où tu habites tu peux rejoindre une communauté chrétienne et retrouver la saveur, la vérité, et l'amour qui était déjà dans la première Église fondée par Jésus-Christ et ses apôtres !

[EMAIL](#) Apôtre Becquet Christian

[NOTRE FORUM](#)